



# INFORMACION DE EXCURSIONES TXANTREA MENDI TALDEA

[info@txantreamenditaldea.com](mailto:info@txantreamenditaldea.com)

<http://www.txantreamenditaldea.com>



Colaboran

Orria z. / Hoja n.388

14/01/2017

Ascensión/Igorea

Pico Peyreget 2.488 m.

Hora de salida: **6:00 AM**

Dificultad: **MEDIA**

Duración Aproximada: **6 horas**

Desnivel: **900 Mtrs.**

Distancia: **10 Km.**

Material obligatorio: **Crampones, piolet, casco**

Material recomendado: **Bastones**



Foto: Iñaki Monreal en prácticas invernales 2011  
A la izquierda, Pic Peyreget  
A la derecha, Petit Pic y Pic Du Midi d'Ossau.

## **Bienvenida.**

Un año más comenzamos la temporada de excursiones. Os queremos dar la bienvenida y para ello os vamos a recordar las diversas actividades, llamémoslas oficiales, que desde la Junta organizamos.

Comenzamos por las excursiones, para adultos y para padres con txikis. Las de adultos son los sábados y domingos.

En las excursiones de sábados, los desniveles, las distancias y las dificultades, exigen tener buen nivel de forma física y conocimientos técnicos. En invierno, el manejo de crampones y piolet es básico. Ni todas las excursiones son largas, ni todas son difíciles. Pero sí, es necesario conocer las técnicas que nos permitan completarlas a todo el grupo de manera segura. Trepadas, rápeles, etc.

En las excursiones de domingos, los desniveles y las dificultades son más modestos, abriendo el abanico de la forma física. Los conocimientos técnicos se reducen a los de saber andar varias horas por monte. En la planificación de estas excursiones intentamos enlazar varios puntos de interés, obteniendo recorridos que no suelen encontrarse en guías ni páginas web.

Padres con Txikis, información en la web. Su objetivo es que los txikis vayan conociendo el mundo de la montaña y sus padres tengan la posibilidad de hacer una actividad diferente con sus hijos.

Para que las excursiones puedan realizarse de forma segura para el grupo y sus participantes organizamos prácticas. En los últimos años se ha incluido en el calendario la de montaña invernal, imprescindible como ya hemos dicho, para la correcta consecución de las excursiones de sábados con nieve. Pero no solo la seguridad se basa en este tipo de técnicas, también es necesario tener conocimientos y practica en otros aspectos como, planificación de recorridos, manejo de mapas, gps, brújula, meteorología,...

Además del factor seguridad, también puede haber interés por el conocimiento de otros temas que rodean el mundo de la montaña, fotografía, toponimia,...

Al margen de estas actividades, existen las de andar más por casa. Cuando se acercan las fiestas del barrio, se organiza una proyección y un rocódromo. Ambas se incluyen en la oferta a los vecinos del barrio, pero están abiertas a todo aquel que se quiera acercar. El rocódromo, en origen, es para txikis, pero siempre queda hueco para los mayores.

Por último, la semana de montaña. Se celebra siempre en la última semana completa del mes de noviembre. Se compone de proyecciones, charlas, concurso de cortos audiovisuales, durante la semana lectiva. El sábado, hacemos la comida del socio y repartimos los premios del concurso fotográfico.

Para terminar recordad que, al haceros socios, os convertís en parte activa del talde, tenéis capacidad de opinar asistiendo a la asamblea, de organizar y/o colaborar con la junta, que no es más que un grupo de socios que organizan.

Además hay una librería con mapas, guías, libros de lectura y material que podéis utilizar. Tenéis una rebaja en el precio de los autobuses de las excursiones y una pequeña subvención si acudís a la finalista de sábados, comida de domingos, este año trasladada a Septiembre, y comida del día del socio.

Deseando que disfrutéis, colaboréis y os gusten las actividades del año 2017, la junta.

## La excursión.

Nos desplazaremos con el autobús hasta el alto de Portalet, valle de Tena. Intentaremos realizar una excursión circular, si las condiciones nos lo permiten. En caso negativo haremos la subida y bajada por el mismo lado.

Partiendo del parking situado a unos metros del alto en la vertiente francesa, nos dirigiremos en dirección NO hacia el col de L'lou. Al alcanzar este collado o un poco antes, directamente por las laderas, subiremos a coger la cresta que del collado sube en dirección ENE hasta la cima del Peyreget. Desde aquí podremos disfrutar de unas vistas espectaculares del Petit pic y del Pic du Midi d'Ossau al Norte, de la zona de Balaitus – Frondiellas al Este, del valle de Tena al Sur y del pirineo más Occidental al Oeste.

Si las condiciones son adecuadas, se continuará el recorrido por la cresta en dirección N hacia el col de Peyreget y desde allí descenderemos en dirección E hacia el refugio de Pombie. Una vez en el refugio y con dirección S, ascenderemos al Col de Soum de Pombie. Solo nos quedará descender hasta el Parking.

